



Communiqué

Objet : journée de retrait de l'école

Le SNUipp-FSU 58 et la CGT Educ'action 58 tiennent à réagir au sujet de la « journée de retrait de l'école », appelant les parents via les réseaux sociaux, à ne pas scolariser leur enfant en signe de protestation contre l'enseignement d'une soi disant «théorie de genre ».

Cette campagne mensongère et réactionnaire qui vise à effrayer les parents d'élèves a malheureusement eu des premiers effets dans quelques écoles de la Nièvre la semaine dernière.

Cette situation est préoccupante. Personne ne peut accepter que l'école publique soit le terrain d'une instrumentalisation des élèves à des fins partisanes, religieuses et extrémistes.

Le SNUipp-FSU 58 et la *CGT* Educ'action 58 apportent tout leur soutien aux équipes enseignantes confrontées à cette opération de déstabilisation.

Nous souhaitons que l'IA-DASEN relaie un discours très clair auprès de toutes les familles en proie à la désinformation.

Les programmes scolaires sont sans ambiguïté: c'est bien le rôle de l'école de lutter contre les préjugés et les stéréotypes facteurs d'inégalités, d'exclusion et parfois même de violence. C'est aussi le rôle de l'école de former les futurs citoyens aux valeurs d'égalité entre les filles et les garçons.